

tación correspondiente en el plazo de quince días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 29 de enero de 1970.—El Secretario general, Francisco Hernández-Tejero.—V.º B.º: El Vicerrector, Enrique Costa.

RESOLUCION del Tribunal designado en el concurso de méritos y examen de aptitud convocado para cubrir una plaza de Profesor titular de «Psicología» de la Escuela Oficial de Asistentes Sociales por la que se publica el orden de actuación de los aspirantes y se señalan día, hora y lugar de celebración para la exposición oral.

Realizado el sorteo público previsto en la Resolución de este Tribunal de fecha 31 de diciembre del pasado año, se hace público que el orden de actuación de los aspirantes, determinado por tal sorteo, será el siguiente:

- 1.º D. José Antonio Ramos Herranz.
- 2.º D. Nicomedes López de Aberasturi Uribe
- 3.º D. José Alonso Forteza Méndez.
- 4.º D. Juan Hernández Carnicer.
- 5.º D. Gerardo Menéndez de la Puente.
- 6.º D. Carmelo Monedero Gil.
- 7.º D. José Luis Morales Sabrido.

Se convoca a los señores aspirantes para que comparezcan el día 6 de abril, a las dieciséis horas, en la Sala de Profesores de la Escuela Oficial de Asistentes Sociales, a fin de realizar en dicho día o sucesivos que fije el Tribunal, la exposición oral a que se refiere el apartado primero de la norma novena de la convocatoria.

Madrid, 3 de febrero de 1970.—El Presidente del Tribunal, José Germain Cebrián.

RESOLUCION del Tribunal designado en el concurso de méritos y examen de aptitud convocado para cubrir una plaza de Profesor titular de Economía de la Escuela Oficial de Asistentes Sociales por la que se publica el orden de actuación de los aspirantes y se señalan día, hora y lugar de celebración para la exposición oral.

Realizado el sorteo público previsto en la Resolución de este Tribunal de fecha 31 de diciembre del pasado año, rectificada por la de 20 de enero último, publicadas, respectivamente en el «Boletín Oficial del Estado» de los días 10 y 27 de enero, se hace público que el orden de actuación de los aspirantes, determinado por tal sorteo, será el siguiente:

- 1.º D. Angel Rojo García.
- 2.º D. Miguel Angel Díaz Mier.
- 3.º D. Ciriaco Corral García.
- 4.º D. José Leiva Fernández.
- 5.º D. Fernando Fernández Pampillón.
- 6.º D.ª María Isabel Martínez García.
- 7.º D. Antonio Sevillano Fernández.

Se convoca a los señores aspirantes para que comparezcan el día 6 de abril, a las catorce horas, en la Sala de Profesores de la Escuela Oficial de Asistentes Sociales, a fin de realizar en dicho día o sucesivos que fije el Tribunal, la exposición oral a que se refiere el apartado primero de la norma novena de la convocatoria.

Madrid, 5 de febrero de 1970.—El Presidente del Tribunal, Huberto Villar Serralliet.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se rectifica la relación de opositores admitidos al concurso-oposición convocado para cubrir en propiedad plazas de Jefes de Servicios Regionales de Neurocirugía de la Seguridad Social, que se publicó en el «Boletín Oficial del Estado» de 29 de diciembre de 1969.

Comprobada la fecha de recepción de la instancia de solicitud de admisión al concurso-oposición convocado para cubrir en propiedad plazas de Jefes de Servicios Regionales de Neurocirugía de la Seguridad Social presentada por don José Gerardo Martín Rodríguez, así como la del pago de derechos de examen, dentro ambas del plazo reglamentario establecido, se procede a rectificar la relación de opositores admitidos, am-

pliando la misma con la inclusión de don José Gerardo Martín Rodríguez.

Lo que se hace público a los efectos oportunos.

Madrid, 3 de enero de 1970.—El Delegado general, J. Martínez Estrada.

RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se hace público el Tribunal designado para juzgar el concurso-oposición convocado por esta Delegación General para proveer en propiedad plazas de Jefes de Servicios Regionales de Neurocirugía de la Seguridad Social («Boletín Oficial del Estado» de 18 de septiembre de 1969).

En cumplimiento de lo dispuesto en la base tercera de la resolución de esta Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se convoca concurso-oposición para proveer en propiedad plazas de Jefes de Servicios Regionales de Neurocirugía de la Seguridad Social («Boletín Oficial del Estado» de 18 de septiembre de 1969), se hace pública la composición del Tribunal designado para juzgar dicho concurso-oposición, constituido como sigue:

Presidente: Don Gonzalo Cabanillas Gallas, por el Instituto Nacional de Previsión.

Vocales:

Don Rafael Vara López, por el Ministerio de Educación y Ciencia (Facultad de Medicina).

Don Jose María Ortiz González, por la Dirección General de Sanidad.

Don Pablo Peralta Peralta, por el Consejo General de los Colegios Oficiales de Médicos.

Secretario: Don Francisco Lamas López, por el Instituto Nacional de Previsión.

Suplentes

Presidente: Don Mario de la Mata y de la Barrera Caró, por el Instituto Nacional de Previsión.

Vocales:

Don Hipólito Durán Saeristán, por el Ministerio de Educación y Ciencia (Facultad de Medicina).

Don Luis López-Yarto Rada, por la Dirección General de Sanidad.

Don José Vicente Anastasio Pastor, por el Consejo General de los Colegios Oficiales de Médicos.

Secretario: Don José Miguel de la Cuesta Inclán, por el Instituto Nacional de Previsión.

Se concede un plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado», para formular recurso contra la misma ante el ilustrísimo señor Director general de la Seguridad Social, Ministerio de Trabajo.

Madrid, 13 de enero de 1970.—El Delegado general, J. Martínez Estrada.

RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión en el concurso-oposición convocado con fecha 29 de febrero de 1968 para cubrir en propiedad plazas de la especialidad de Neuropsiquiatría de la Seguridad Social.

En cumplimiento de lo dispuesto en el Estatuto Jurídico del Personal Médico de la Seguridad Social, aprobado por Decreto de 23 de diciembre de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 30 de diciembre), y de las atribuciones conferidas a esta Delegación General, se convocó, con fecha 29 de febrero de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de abril), concurso-oposición para cubrir en propiedad plazas de la especialidad de Neuropsiquiatría de la Seguridad Social.

Terminados los ejercicios del concurso-oposición, el Presidente del Tribunal ha elevado la correspondiente propuesta a favor de los Médicos que han superado dichos ejercicios, en número no superior al de plazas convocadas.

En su consecuencia, esta Delegación General aprueba la propuesta elevada por el Tribunal, cuya relación es la siguiente según el orden de puntuación:

Número	Nombre y apellidos
1	D. Juan Sanz Jiménez.
2	D. Valentín José Conde López.
3	D. José María Gallart Capdevila.

Como las plazas convocadas a concurso-oposición en el «Boletín Oficial del Estado» de 18 de abril de 1968 son tres para Madrid, por esta misma resolución quedan adjudicadas a los tres opositores aprobados y propuestos por el Tribunal.